

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:45

PAG - 1 -

Miércoles 21 de Junio de 2006

Honduras



Marejadas azotan el Pacífico

Nicaragua, Guatemala, El Salvador y Honduras fueron los más afectados

Las fuertes marejadas que azotan el litoral Pacífico de Centroamérica destruyeron 20 humildes viviendas en Nicaragua y arrasaron con un hotel pequeño en Guatemala, pero no se han registrado víctimas ni heridos hasta el momento, informaron el martes las autoridades.

El Centro de Huracanes de Miami indicó que las olas son causadas por una fuerte tormenta en el Pacífico Sur que está enviando olas por sobre los cuatro metros desde las costas de Ecuador hasta México.

Las olas "deberían empezar a decrecer en varios días más", dijo Hugué Cobb, un meteorólogo de Centro de Huracanes en Miami. Lo peor ya pasó, agregó.

Monopolio en el cemento afecta a Centroamérica

Los países de América Central y el Caribe deben reforzar lo antes posible sus autoridades de competencia ante los crecientes monopolios en el sector privado y la firma de tratados de libre comercio, según un estudio de la Comisión Económica para América Latina, Cepal, publicado ayer.

Sólo dos países, Costa Rica y Panamá, cuentan con una ley y una comisión de competencia desde mediados de los 90, mientras que

El Salvador y Honduras acaban de aprobar medidas similares.

Ni Guatemala ni Nicaragua cuentan con ese tipo de organismos y esa situación se reproduce en el Caribe, con excepción de Jamaica.

Avanzan en unión aduanera

Los ministros y viceministros de Integración Económica de Centroamérica evaluaron los avances de la unión aduanera en libre comercio intrarregional, armonización arancelaria, reglamentos técnicos, procedimientos aduaneros, tributarios e interconexión eléctrica entre las administraciones aduaneras y tributarias.

Se abordaron otros temas del esquema de integración económica regional; en particular, se acordó la eliminación del anexo A del Tratado General de Integración Económica, los productos derivados de petróleo, bebidas alcohólicas y alcohol etílico, a los cuales no se les otorgaba libre comercio entre algunos países.

A la fecha se ha excluido el café y el azúcar del libre comercio intrarregional. En materia de armonización arancelaria, se busca avanzar en el 5 por ciento del arancel externo común no consensuado.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:45

PAG - 2 -

Costa Rica



Cepal pide más competencia

Los países de América Central y el Caribe deben reforzar lo antes posible sus autoridades de competencia ante los crecientes monopolios en el sector privado y la firma de tratados de libre comercio, según un estudio de la Comisión Económica para América Latina (Cepal) publicado ayer.

En tres sectores como el cemento, el azúcar y los fertilizantes, los países de la región sufren algunos de los precios más altos del mundo comparativamente, recalcan los coordinadores del estudio, Claudia Schatan y Marcos Arévalos. México D. F. AFP

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua